

1周年を迎えたクライミングエリア



笠置山クライミング協会は、7月25日、笠置山クライミングエリアの1周年を記念して、ニューエリアを発表。新たに整備した「猪まちエリア」のお披露目に、プロクライマーの小山田さんも参加し、実技を披露しました。

作る楽しみと不思議な世界を体験



科学や工作などの体験イベント、子どもフェスタが、7月24日と25日に恵那文化センターで開催。中高生のボランティアが参加する中、子どもたちは工作など親切的な手ほどきや説明を受け、楽しい体験となりました。

大正百年祭の成功を祈りちょうちん行列



来年開催する大正百年祭の総決起大会が、7月30日、明智かえでホールで行われました。式典終了後は、地域の方や関係者など約500人が参加したちょうちん行列が、日本大正村駐車場までの約1キロを練り歩きました。

テクノパーク第3期拡張工事が完成



市の西部に位置する工業団地、恵那テクノパークの第3期拡張工事が完成。7月26日に関係者ら約140人の出席で、竣工式が開催されました。また記念植樹には、武並保育園と佐々良木保育園の園児42人も参加しました。



人とまち
恵那の今を
お届けします



地域材で建てた木造校舎と体育館が完成
山岡小学校の校舎と屋内運動場の竣工式が、8月23日、全校生徒247人と関係者約70人の出席で開催。児童の代表は「木の香りがして、すごく気持ちがいい。みんなで大切に使っていきます」とお礼を述べました。校舎は2階建て、屋内運動場は平屋建て。柱やはりに県内産のスギ、内壁は市内産のヒノキを原木量で約1810立方メートル使用しています。式典終了後、児童たちは、107坪もある廊下を嬉しそうに歩いていました。

募集中

10月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく一人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に住所、氏名(ふりがな)、生年月日、性別、電話番号、両親の氏名、30字以内のコメントを添えて、9月15日(木)までに申し込みください。またケーブルテレビ放映の可否についてもご記入ください。申し込み多数の場合は先着順により掲載します。

□申し込み・問い合わせ
〒509-7292(住所不要)
企画課広報広聴係
☎26-2111(内線319)

のんちゃん♡1歳おめでとう☆お姉ちゃんとお仲良くしてね♡
展章さん・麻由さん
寺本 埜乃ちゃん
明智町

毎日キミの成長する姿を見て家族みんな元気をもらってるよ!
伸孝さん・千洋さん
近藤 陽太くん
大井町

いつもカワイイ笑顔をありがとう♡お兄ちゃんとお仲良く育ててね。
憲児さん・亜希さん
成瀬 遥ちゃん
岩村町

1歳おめでとう。これからたくさん笑顔を見せてね♡
幸司さん・裕子さん
堀 愛那ちゃん
明智町

元気いっぱいのおーちゃん、たくさん笑顔ありがとう♡
貴司さん・喜子さん
丸山 稜乃ちゃん
三郷町

かわいい、かわいいに育ってね。
勇太さん・夕貴さん
藤岡 礼ちゃん
明智町

お誕生日おめでとう。大好きな笑顔がみんな大好きだよ♡
昌弘さん・映里さん
林 慶徒くん
武並町

おめでとう♡お姉ちゃんのおまねっこ大好き! 将来が楽しみです♡
英治さん・美奈さん
水草 朱音ちゃん
明智町

1歳おめでとう♡いっぱい笑って元気に大きくなってね♡
良亮さん・ちえみさん
渡邊 斗翔くん
長島町

1歳おめでとう♡リズムのってニコニコ。大きくなーれー♡
且裕さん・恵子さん
大宮 望愛ちゃん
長島町

Happy Birthday ☆これから笑顔大切に♡
知幸さん・紀衣さん
伊藤 蓮珠くん
東野

たくさん食べて早く大きくなあれ♡大好きだよみのり♡
耕介さん・亜季奈さん
安藤 実莉ちゃん
上矢作町

えなの子 笑顔!
HAPPY BIRTHDAY
9月生まれのお誕生日
おめでとう!

1歳になりました



輝く 71
 大井町土々ヶ根3
 小坂潤治さん 49歳



「ふるさとがえり」の撮影が始まった 映画でつなげる人とまち

市を舞台に制作する映画「ふるさとがえり」の撮影が、8月29日から始まった。この映画には、プロの俳優のほかに市民も出演する。50年ほど前、映画「青い山脈」の撮影に恵那は沸いた。今でも、当時を知る人たちの大きな思い出。「青い山脈」のように、50年先につながる映画を作りたい。人をつなげる手段になれば」と話す「えな『心の合併』プロジェクト」代表の小坂潤治さん。

平成16年10月、市町村合併で新恵那市が誕生。形の上では一つになっても、地域や心の交流はなかなか進まない。まちづくり、人づくりを通して市民が一体感を感じるように、5年前、10人ほどの仲間とプロジェクトを立ち上げた。

このプロジェクトは、恵那の魅力を伝えることや、活動を通して恵那を元気にしたいと願う、10代から70代の有志の集まり。現在、賛同する仲間は、100人を超える。公演会

やチャリティー・コンサートなどの活動を行ってきた。6月に、串原で開催した公開オーディションには、参加者が全国から集まった。「通常のイベントは一過性で、終わると火が消える。映画は、作る過程も長く、多くの市民がかかわることもでき、撮影は大きなイベント。風景などの記録も残る。大勢が映画を見れば、恵那というふるさとの素晴らしさを発信できる」と、小坂さんは映画の役割の大きさを語る。

まちづくりで、市民が主体の映画作りは、全国初の試み。苦しいことや葛藤もある。資金の調達は、現在も続いている。

小坂さんは「この活動は、人のつながりの大切さと、ふるさとを思う気持ち再認識できるものにした」と言う。

映画は12月ごろ完成する。各国の映画祭への出品も計画だ。来春には、地域上映会を開催。劇場公開も予定している。

芳翠の生誕160年を記念し講演会



日本洋画の父と言われる山本芳翠^{ほうすい}が、明智町に生誕して、ことしが160年の記念の年。その功績を顕彰する記念事業として、8月1日に恵那文化センターで、県美術館館長の古川秀昭氏による講演会が開催されました。

夏はやっぱり流しそうめん



大井町まちづくり協議会では、「地域のおじさんおばさんは私たちの先生」と題し、流しそうめん大会を8月8日に開催。この日は親子連れなど約130人が参加し、地域の方が用意した竹を使って、流しそうめんを行いました。

大会に向け地歌舞伎を猛練習



三郷小学校の4・5・6年生の14人が、10月に開催される美濃・飛騨歌舞伎保存大会in中津川の出演に向けて、地歌舞伎の猛練習中。8月16日には佐々良木公民館で、3回目の練習として通しけいこに汗を流しました。

市内50キロを2泊3日でてくてく



市内の小学生ら約100人が参加した「第4回恵那50^キてくてくの旅」が、7月30日から8月2日までの2泊3日の日程で行われました。8つのグループになった子どもたちは、真夏の暑い中、てくてくと歩き通しました。

園児がアユつかみに挑戦



8月2日、上矢作町の澄ヶ瀬^{すみがせやな}瀬築がオープン。毎年オープンの日に行われる園児のアユつかみに、ことしは上矢作保育園の園児33人と串原保育園の園児10人が参加し、勢いよく跳ねるアユをつかみ、歓声を上げていました。

女城主を題材のドラマロケが始まる



女城主を題材としたドラマ「みつげもの」が、愛知淑徳大学の学生らと岩村のまちづくり組織「城下町ホットいわむら」との共同で制作中。8月11日が岩村ロケの開始日で、秋山信友が馬に乗っているシーンが撮影されました。